

水をまいて気温を下げよう！
吉隈保育所で打ち水大作戦



王塚装飾古墳館 マスコットキャラクター
古代くん

8/4 金



毎年恒例の打ち水大作戦が吉隈保育所で開催され、園児や桂川町地区衛生組合連合会の評議員の皆さんが参加しました。猛暑日となったこの日、打ち水前37.2℃だった気温が36.0℃にまで下がりました。



1



2

1 「3・2・1」の掛け声とともに、園児たちがグラウンドに水をまきました。マスコットキャラクターの「エコトン」も駆けつけてくれ子どもたちも大喜びでした。

2 遠賀川河川事務所の田上さんによる川の生き物の紹介に興味を示す子どもたち。

桂川町の特産品が盛沢山！
いいバイ桂川にて「桂川マルシェ」開催！

8/7 日

桂川町の農産物や特産品、デザート、物産など桂川町の魅力を集約したイベント「けいせんマルシェ」が地域商社いいバイ桂川（土居）で開催されました。親子連れを中心とした多数の来場者が訪れ大盛況となりました。今後も定期的開催する予定ですので、ぜひご来場ください。



1



2

1 合鴨家族古野農場のジェラード。旬の食材を活かした滑らかな舌触りの絶品スイーツです。2 地元農家の方たちの生産した旬の野菜が多数出店されました。3 無料体験コーナーや子どもスペースなどもあって子どもたちの笑顔が沢山見られました。



3



4